



(MICHAEL KAPPELER/PISCINA/AFP VÍA GETTY IMAGES)

Alemania asume el mando en las negociaciones de paz árabes

- Josue Michels
- [26/10/2023](#)

El canciller, el ministro de Defensa y el ministro de Asuntos Exteriores de Alemania han estado ocupados en Oriente Medio tras el ataque terrorista de Hamás contra Israel del 7 de octubre. "En la guerra terrorista de Hamás contra Israel, uno de los negociadores más importantes detrás del escenario es el gobierno alemán", concluía *Bild* el 20 de octubre. Después de años de buenas relaciones con Israel, Turquía y el mundo árabe, Alemania es ahora el principal negociador en Oriente Medio.

El canciller alemán Olaf Scholz se ha comunicado con el primer ministro israelí, el emir de Qatar, el presidente de Turquía, el rey de Jordania y el presidente de Egipto. El ministro de Defensa y el ministro de Asuntos Exteriores alemanes han viajado a Egipto, Israel, Jordania y Líbano.

"Toda la región está al borde de caer en el abismo al que nos empuja este nuevo ciclo de muerte y destrucción", declaró el rey Abdalá de Jordania después de una reunión el 17 de octubre con Scholz en Berlín. "La amenaza de que esta guerra se expanda es real".

Para evitar que la crisis se descontrola, Jordania confía en Alemania.

Scholz visitó Israel antes de que lo hiciera el presidente de Estados Unidos. La reunión de Joe Biden con los líderes jordanos, egipcios y palestinos fue cancelada: Dudaban de que los partidos pudieran ponerse de acuerdo para poner fin a la "guerra y las masacres contra los palestinos", dijo el ministro jordano de Asuntos Exteriores, Ayman Safadi, culpando a Israel de llevar a la región "al borde del abismo".

Estas naciones árabes desconfían de Estados Unidos e Israel pero dejan que Alemania esté a la cabeza de las negociaciones.

Alemania goza de gran estima en Israel. Nosotros nos consideramos un país que se siente muy responsable de que la seguridad de Israel siga estando garantizada. Eso se entiende en Israel. Y sí, Alemania también es muy respetada por muchos otros gobiernos de aquí. Si ese es el caso, entonces deberíamos aprovecharlo.

—Olaf Scholz

"¡Alemania desempeña de repente un papel de liderazgo en la escena mundial!", señaló *Bild*. "Israel sabe que Alemania está a su lado. Pero nuestro país también tiene muy buenas relaciones con los países árabes vecinos".

Las relaciones con las naciones árabes vecinas llevan años forjándose.

Desde la invasión rusa de Ucrania, Alemania ha buscado a Oriente Medio para cubrir sus necesidades en materia de energía. En septiembre de 2022, Alemania y Qatar iniciaron una asociación energética más amplia.

Antes de 2022, las relaciones de Alemania con Oriente Medio ocupaban a menudo los titulares debido a las controvertidas exportaciones de armas.

Un informe de 2020 del Ministerio de Economía alemán reveló que Turquía ha sido el mayor receptor de armas alemanas, incluidos tanques, artillería, buques de guerra y aviones de combate. Egipto, Israel, Argelia, Arabia Saudí y Qatar se encontraban entre los 10 principales compradores de armamento alemán entre 2011 y 2021, según un informe de 2022 del Instituto Internacional de Estocolmo para la Investigación de la Paz.

Una atenta observación de estas exportaciones revela que Alemania está aplicando una estrategia específica. El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribe en [El rey del sur](#).

En 2020, Alemania aprobó exportaciones masivas de armas a los países implicados en las guerras civiles de Yemen y Libia. Entre los destinos de las exportaciones se encontraban Egipto (exportaciones por valor de unos 914 millones de dólares), Qatar (370 millones de dólares), Emiratos Árabes Unidos, Kuwait, Turquía, Jordania y Bahrein. El Ministerio de Asuntos Exteriores alemán dice en su página de Internet que "los EAU son el mayor socio comercial de Alemania en la región". Egipto, los EAU, Kuwait, Jordania y Bahrein participan o participaron anteriormente en Yemen contra los terroristas huties respaldados por Irán. Esto significa que Alemania está patrocinando literalmente la coalición antiiraní en Yemen. Otra razón por la que Alemania se está aliando con los países árabes "moderados" es para contrarrestar a Irán y a sus aliados. En Yemen, Alemania e Irán ya están luchando una guerra entre sí a través de intermediarios.

En un debate en Fox Business en 2019 sobre la búsqueda de armas nucleares por parte de Irán, el ex ministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg señaló: "Tuve la oportunidad de sentarme con un par de líderes de Oriente Medio. (...) También dijeron que no hay posibilidad de enfrentarse a Irán, de la forma en que se le ha mimado militarmente, sólo con un país. Hay que construir una alianza".

Alemania ha invertido años en construir esa alianza. Como muestra el Sr. Flurry, las actividades alemanas en Oriente Medio son preparativos para un enfrentamiento entre Europa y el islam radical liderado por Irán (Daniel 11:40).

El papel de Alemania como mediadora entre Israel y el mundo árabe también sienta una base fundamental para la profecía del Salmo 83 que habla de una alianza entre Alemania, Turquía y varios

países árabes en Oriente Medio. El Sr. Flurry escribe:

Si observa a Alemania de cerca, podrá ver que ya se está posicionando para su ataque "relámpago" contra Irán. Y algunos de estos preparativos están estableciendo las bases para esta futura alianza con los Estados árabes.

Sin embargo, esta profecía revela una verdad crucial: esta alianza no tiene como objetivo primordial y definitivo combatir a Irán, sino destruir a Israel.

Esto no debería sorprender. Las naciones con las que Alemania se está aliando tienen una cosa en común: el odio a Israel. Alemania está negociando con las naciones árabes en un supuesto esfuerzo por llevar la paz a Oriente Medio. Pero estas naciones ven a Israel como la causa de la violencia en la región. Aunque piden una solución de dos Estados, en realidad quieren ver a Israel derrotado. Están diciendo: "Han dicho: Venid, y destruyámoslos para que no sean nación, Y no haya más memoria del nombre de Israel" (Salmo 83:4).

Después de que los terroristas de Hamás acusaran falsamente a Israel de haber explotado un hospital y de que el gobierno estadounidense se pusiera de parte de la versión israelí, la activista política Rania al-Nimr declaró: "Hoy, los jordanos declaran que los estadounidenses son un enemigo, igual que lo es el enemigo israelí."

No es sorprendente que algunos periódicos israelíes vean a Jordania y a otras naciones de su entorno más como enemigos que como amigos. Algunas personas de estas naciones están dispuestas a luchar contra Estados Unidos para acabar con Israel. Sin embargo, los líderes de Israel están aceptando ayuda de Alemania, la nación que una vez intentó extinguir toda la vida judía. Esto debería alarmar al mundo.

La profecía del Salmo 83 revela lo que podemos esperar de estas negociaciones a corto plazo. El Sr. Flurry explica que la "alianza del Líbano con Irán está a punto de romperse, y Alemania será la causa principal. Los filisteos —los palestinos de Gaza e incluso los de Cisjordania— también cambiarán su alianza yendo a favor de Alemania".

En estos momentos, Alemania está presionando contra Irán y enviando ayuda humanitaria a Gaza. La Unión Europea, dirigida por Alemania, triplicó su ayuda a Gaza tras el ataque de Hamás. Además, funcionarios alemanes viajaron a Líbano para dar a conocer su presencia. Puede ver por qué Líbano y Gaza recurrirán a Alemania en el futuro.

Israel se librará de uno de sus mayores enemigos —Irán— sólo para sustituirlo por otro, Alemania. Observe de cerca a Oriente Medio y verá cómo se cumple esta profecía.

Lea el capítulo 4 del folleto del Sr. Flurry [El rey del sur](#) para entender hacia dónde conducen estos acontecimientos.